

# Unas jornadas del ITC abordan el uso de la geotermia - Mediterráneo - 04/10/2018

## CONOCIMIENTO

### Unas jornadas del ITC abordan el uso de la geotermia

R. D.  
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) organiza el próximo 15 de octubre unas jornadas que, bajo el nombre de *Castelló Renova't*, abordan las sinergias entre el sector de la construcción y el de las energías renovables, en concreto la geotermia. Junto al ente investigador, participan en el evento el Colegio Territorial de Arquitectos de Castelló y la Fundación para la Eficiencia Energética. El patrocinio corre a cargo de Naturgy y el European Institute of Technology (EIT). ≡